

## Berita Dukacita

**SUSTER MARY SHEILA**  
(dahulu Sister Mary La Tier)

ND 4974

Sheila Jane FAY



Provinsi *Immaculate Conception*, USA

Tanggal dan Tempat Lahir: 24 Februari, 1933 Waterloo, Iowa  
Tanggal dan Tempat Profesi: 16 Agustus, 1958 Los Angeles, California  
Tanggal dan Tempat Meninggal: 18 September, 2020 Notre Dame Center, Thousand Oaks, CA

Suster Mary Sheila, putri tertua William dan Eva Fay, lahir pada tanggal 24 Februari 1933 di Waterloo, Iowa. Pada tahun 1936, keluarganya pindah ke California. Tiga tahun kemudian, pada tahun 1939, keluarganya pindah ke Maywood. Dia dan dua adik laki-lakinya diberkati dengan orang tua yang memberikan pendidikan Katolik untuk ketiga anaknya sampai sekolah menengah. Sheila mendapatkan beasiswa ke Immaculate Heart College dan pada usia 22 tahun dia telah mendapatkan gelar BA di bidang Matematika, tahu dia ingin menjadi seorang guru, ia berdiseramen akan panggilannya menjadi religious.

Setelah lulus dari Immaculate Heart College, Los Angeles, pada tahun 1955, Sheila bergabung bersama SND yang dia temui saat masih SD di Sekolah St. Rose of Lima di Maywood. Ia kemudian menjadi novis dan mendapat nama baru: Suster Mary La Tier. Namun dikemudian hari, ia kembali kenama baptisnya, Sheila.

Dalam kurun waktu empat puluh empat tahun berkarya di pendidikan menengah, Suster memiliki perbedaan dalam melayani sebagai guru, konselor dan / atau administrator di keempat sekolah menengah provinsi. Pada tahun 1996, dia menghabiskan musim panas di Polandia mengajar bahasa Inggris kepada sekelompok suster muda di bawah naungan Dewan Uskup Katolik Amerika Serikat. Selain itu, selama lima belas tahun, Suster menjadi relawan sebagai pembaca di *Recording for the Blind and Dyslexic*. Meskipun pelayanan ini memerlukan perjalanan panjang setiap minggu ke studio di Hollywood, ia berkata bahwa "pelayanan ini [sangat] penting bagi saya."

Suster Mary Sheila senang membaca dan bepergian. Pada tahun 1977, ia berpartisipasi dalam ziarah antar-kongregasi ke Namur dan kemudian mengikuti Ziarah Kongregasi ke Roma. Baru-baru ini, dia melakukan "perjalanan darat" dengan ditemani oleh Rene Tedesco yang dianggap keluarga Fays sebagai "putri keempat" yang mengunjungi situs penduduk asli Amerika dan Taman Nasional di South Dakota, Utah, dan Arizona.

Suster sangat dekat dengan dua saudara laki-lakinya dan tiga anak perempuan Jim. Dia mencurahkan waktunya untuk mengirim email kepada keponakannya tentang kenangan ayah dan paman mereka, karena dia sekarang satu-satunya sumber pengetahuan keluarga.

Mungkin kualitas yang paling disukai dari Suster Mary Sheila bagi para susternya adalah kemampuannya "untuk mendengarkan". Dia memberikan perhatian penuh dan nasihat bijak kepada setiap suster. Masing-masing pergi dengan perasaan didukung dan dicintai, mengetahui bahwa apa pun yang telah mereka bagikan kepadanya akan disimpan dengan rahasia. Sr. Mary Sheila benar-benar seorang "Wanita Bijak".

Suster Mary Sheila menghabiskan tahun-tahun terakhirnya di Notre Dame Center dalam pelayanan komunitas dan doa. Dia pulang kepada Tuhan dengan sangat damai pada pagi hari tanggal 18 September 2020.

Semoga ia beristirahat dalam damai abadi!